PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo Tempero.-Apartado de Correos, 18.- TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

Num. 48. Feb

D. Isidro Sánchez Sánchez

Apto. 455.

45080- TOLEDO.

# CARNAVAL 87 BATIENDO "RECORD

Así se podrían resumir los Carnavales de este año; han sido mucho mejor que el del año pasado y casi tan bueno como el del que viene. Ha sido (entre otras cosas) un derroche impresionante de alegría, disfraces, música, gente y cuerva. No se comprende como ante tal evento la prensa provincial ha mostrado tan poco interés y sólo nos ha nombrado de pasada, ni siquiera se ha "dignado" a personarse por aquí.

Ni falta nos hace, pues tenemos bastante con la cantidad de forasteros que vienen a "Tarazona de la Marcha", como se nos está empezando a conocer por ahí. Sobre todo por la noche, había más foráneos que de aquí, y se quedaban encantados al ver este ambientazo.

Este año los tarazoneros hemos tirado la casa por la ventana, especialmente el primer fin de semana. El Sábado, aunque sin demasiados disfraces y sin ser propiamente un día de Carnaval, había un gentío de miedo tanto en el baile (por la actuación del grupo Bazter) como en resto de establecimietos.

El Domingo fue indiscutiblemente el gran día. Gente y máscaras por doquier. El desfile desde el Alto de La Virgen hasta la Plaza resultó todo un éxito, y son cada vez menos los que están en contra, pues ha quedado claro que en los dias claves la gente lo apoya y es un exitazo. No se recuerda ninguno con tanto personal, bien mirando bien disfrazados.

El Lunes, sin tanta gente forastera, hubo disfraces, espantajos sobre todo, para dar y tomar. Anotar que el espantajo no muere ni a tiros y que en contra de lo que se pensaba hace dos o tres años a la gente joven le gusta disfrazarse de espantajo tradicional, ya sea en la versión femenina (con el matamoscas, los polvos de talco o el bote de colonia) o en la mascu-



lina (con un bote liando sagato, con un bernete o similares), y ambos con la cara tapada totalmente, por supuesto.

El segundo fin de semana se echó a notar que los aborígenes(es decir: los tarazoneros) estábamos cansados y todavía con resaca, y fue algo más tranquilote, pero tampoco tuvo desperdicio.

No nos podemos quejar. Esta vez tuvimos hasta Playa en medio de la Plaza; vinieron las manolas de Semana Santa un poco adelantadas; los revolucionarios franceses de 1.887 casi nos decapitan; los toreros consiguieron ligar buenos muletazos; incluso los guerrilleros se montaron su campo de batalla; se quejaron en huelga los profesores y los abortistas; las monjas nos prometieron medio cielo; los pescadores por fin pescaron algo más que un resfriado. Hasta un tablao flamenco con autenticas gitanonas que después resultaron de lo mas punkie que se recuerda; vino y música por todas partes.

( Sigue en la página 6

## ESTAS ALTURAS

La Concentración Parcelaria Colectivo Tempero apoya firmeen el término de Tarazona de la mente la Concentración parcela-Mancha sigue adelante, pero no ria, y la puesta en regadio pues sin problemas, ya que un grupo está en juego el progreso de un minoritario de agricultores, "a sector tan importante en nuestro estas alturas" parece oponerse municipio, como es el agrícola. a que este proyecto alcance su meta final. Desde la editorial



### MUSICA CLASICA

El pasado día 19 de Marzo tuvo lugar la inauguración de una nueva organización socio-cultural en el Salón de Actos de la Biblioteca, llamada ASOCIACION DE MATRIMONIOS. Esta organización se presenta oficialmente puesto que posee sus propios Eszación.

(Sigue en la página 5ª) Cultura.

Del 9 al 15 de Marzo se celebró en el salón de actos de la Biblioteca Municipal la primera semana de Música Clásica en Tarazona. Organizada por el Ayuntamiento, Universidad Popular, Escuela Municipal de Música y en colaboración con la Diputatatutos y está en via de legali- ción Provincial de Albacete y la Consejería de Educación y (Sigue en página 4).

> Colectivo Tempero no se hace responsable de los articulos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será integramente de los autores de los articulos.

#### TARAZONERO

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

**AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!** 

Envía tus opiniones y sugerencias.

Suscribete

SUSCRIPCIONES

(12 números 1.000 Ptas.)